



Cinq lycéens rhônalpins à la découverte des États-Unis

Voilà trois ans que l'Acisé et la Direction régionale de la jeunesse, des sports et de la cohésion sociale (avec les consulats et rectorats) s'associent au Département d'État américain dans le cadre du programme "jeunes ambassadeurs", pour permettre à des lycéens des quartiers populaires de vivre des échanges interculturels tout en développant l'engagement bénévole et le *leadership*.

Cette année, 29 élèves (dont cinq Rhônalpins) ont été sélectionnés pour bénéficier de ce programme. Parmi les critères de sélection figurent : l'engagement associatif ; un quotient familial inférieur ou égal à 700 € et

la maîtrise de la langue anglaise.

Le séjour de 2 semaines à l'automne, encadré par l'association AFS vivre sans frontière, a été partagé entre la visite de grandes institutions, la participation à des débats citoyens, la découverte d'actions associatives, l'immersion au sein de familles américaines.

Les jeunes se sont retrouvés à Lyon du 18 au 20 décembre dernier pour dresser le bilan de cette expérience, valoriser l'éducation non formelle et envisager la manière dont ils la mettront à profit dans leurs projets futurs.

●●● Contact : Sakina Bakha, service jeunesse et vie associative de la DRJSCS Rhône Alpes, 04 72 61 34 58



Photo - Max Imbert - AFS VSF

• Les 29 jeunes se sont réunis à Paris en juillet 2010 pour une "session de préparation" sur l'engagement associatif et sur les USA.